

## SEMILLAS ESTELARES. PARTE 8, PROYECCIÓN Y ABDUCCIONES ASTRALES, MISIONES NOCTURNAS. PARTE 2

Published 7 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Este video es una continuación directa del anterior y les sugiero encarecidamente que lo vean también para poder entender completamente de lo que estoy hablando. Ahora colocaré un enlace en la parte superior de su pantalla.

Continuando exactamente desde dónde lo dejé. Como expliqué en mis otros videos sobre lo paranormal, el lado astral es enormemente más grande que el mundo físico, que queda solo como un reino que está definido y existe dentro de un muy estrecho ancho de banda de frecuencias de sonido y del espectro de luz blanca.

Los planos astrales están habitados no solo por humanos desencarnados y personas en general, sino también por una cantidad muy grande de todo tipo de entidades astrales y animales astrales que pueden estar relacionados con seres vivos en el lado material o no, ya que muchos solo existen en el astral.

Además, el astral también está lleno de manifestaciones de egregores, generadas por el poder de manifestación descuidado de las personas y de grupos de individuos en el mundo de los vivos que no tienen idea de cómo sus acciones, ideas y miedos, forman y afectan a la realidad. Y esos gregores suelen volver para alimentarse de sus creadores, haciéndoles la vida muy difícil en el proceso.

Muchas de esas entidades que habitan los planos astrales pueden ser consideradas y clasificadas como monstruos y demonios. Definiendo a un monstruo como una entidad muy fea a la percepción humana y que hace todo lo posible para aprovecharse o para alimentarse del miedo de las demás almas que se encuentran con ellos. Y defino a un demonio como una entidad super narcisista que no tiene empatía en absoluto y que irá y hará lo que sea necesario para satisfacer sus deseos y necesidades.

Las unidades militares astrales saben todo esto y están preparadas y entrenadas para enfrentarse a todo tipo de monstruos, entidades y demonios en el astral, así como también para enfrentarse y tratar con otros compañeros o combatientes enemigos que también están operando en el astral.

Estas unidades no son nuevas, pero debido a su naturaleza, es imposible revelar su existencia al público, es contrario a los intereses de los gobiernos y solo unas pocas personas en la comunidad espiritual y extraterrestre se han atrevido a mencionarlos, principalmente en el contexto de supersoldados y situaciones MILAB, definiendo un MILAB básicamente como una abducción militar.

Los individuos en el entrenamiento militar para estas unidades juran en secreto ya que es "top secret", o ultra secreto, y es donde tienen lugar muchas de las guerras modernas, en los planos astrales y principalmente en el bajo astral, y esta es la base del antiguo concepto de la lucha entre el bien y el mal, entre ángeles y demonios. Y esto se relaciona con las semillas estelares porque muchas de ellas en la Tierra

están allí, cumpliendo misiones para sus razas y facciones.

La Federación Galáctica impone la Primera Directiva a todas las personas y razas que tienen algo que ver con la Tierra y, cómo se establece allí, no se permite ninguna intervención directa, por lo que toda la orientación que las razas estelares brindan a sus semillas estelares debe hacerse de manera encubierta o solo como inspiración.

Sin embargo, esa influencia que una raza o grupo estelar puede ejercer sobre sus semillas estelares es más fácil de hacer a través del astral y por eso también hay tanta actividad allí, porque, aunque en teoría, la Primera Directiva también cubre el astral, es aún más dudoso allí que lo que es en el mundo material. Es más fácil torcer las reglas de compromiso allí y ejercer una influencia casi directa sobre el mundo material y sobre las personas en él, desde el lado astral.

Muchas semillas estelares viven vidas ordinarias en la Tierra, con trabajos ordinarios, pero por la noche salen al astral para cumplir misiones importantes para sus razas estelares y esas semillas estelares pueden o no recordar, o incluso ser conscientes de esto, mientras que están despiertos en sus cuerpos físicos, biotrajés.

Es parte de la misión de su alma trabajar desde los planos astrales de la Tierra, para transformar y cambiar el mundo material para mejor, aunque si algo es para bien o no, es bastante subjetivo, ya que todo el propósito del mundo material es para proporcionar un conjunto de experiencias de aprendizaje para las almas encarnadas allí. Por lo que gran parte de las dificultades y los problemas en la Tierra están ahí por una razón que, aunque pueden ser negativa desde el punto de vista de alguien que vive como humano en la Tierra, no lo es desde los planos superiores de existencia. Y esto genera mucha controversia ética entre todos, razas estelares y humanos por igual.

Muchas personas, en su mayoría semillas estelares, usan los contenedores de su cuerpo físico como una especie de nave nodriza para su cuerpo astral. Lo usan como un lugar al que regresar mientras descansan y se preparan para otra misión astral la noche siguiente, porque el cuerpo físico proporciona mucha protección para el alma de los ataques astrales de las entidades que han encontrado mientras dormían y se proyectaban astralmente, aunque esto también es relativo a cada individuo.

Y un claro síntoma de esto es despertarse constantemente exhausto o cansado sin razón para ello, presentando claramente síntomas físicos que son los mismos que tiene la gente después de pasar por actividades extenuantes y estresantes, como haber estado en una pelea, guerra o conflicto, e incluso puede incluir "PTSD", o trastornos de estrés postraumático, sin ninguna razón clara y que los psicólogos clasifican erróneamente como trastornos mentales o como experiencias traumáticas infantiles, que surgen en la vida adulta. Aunque esto también puede ocurrir comúnmente a los niños. Por ejemplo, en mi grupo aquí, hay una niña que constantemente está viviendo este tipo de experiencias astrales fuertes y estresantes y ella es Sophia Swaruu, la pequeña Yazhi de 11 años.

Mientras está en la Tierra, un niño que está pasando por este tipo de experiencia astral, puede presentar un patrón de comportamiento que estresa fuertemente a sus padres y el pobre niño es muchas veces llevado al psicólogo o al psiquiatra, donde termina fuertemente y mal medicado.

Y, al igual que sucede con los adultos, el niño puede conocer o no sus actividades

astrales nocturnas, ya que están ocultas a la conciencia de la vigilia por el velo del olvido que existe en la Tierra, del mismo modo que los sueños en su mayoría no son recordados. Y esas experiencias astrales, durante misiones o lo que sea, muchas veces se confunden con simples sueños cuando se recuerdan, aunque no hay nada simple en los sueños, como se explicará en un próximo video.

Los niños que ven cosas y entidades desde el astral, e incluso interactúan con ellas, son muy comunes, casi todos pueden, sobre todo cuando son muy pequeños o jóvenes, y esto se expresa muchas veces como amigos imaginarios, así como cuando hablan con personas adultas que no pueden ver. Y esos pueden incluir parientes que han muerto en el pasado. Y cuando el niño pequeño comparte sus experiencias y sus datos con sus padres, pueden sentirse muy asustados cuando el niño les describe personas que no conocían previamente, pero sus padres si lo hicieron, como los abuelos fallecidos hace mucho tiempo, y así sucesivamente.

La misión de su alma en la Tierra es afectar la frecuencia y vibración de todo el planeta desde el lado astral, desde donde realmente se está manifestando, pero también es otra variante de una experiencia de vida de aprendizaje para esas almas, ya que el conflicto solo existe en los reinos inferiores donde la dualidad lo define todo, donde existe el antagonismo y también las luchas y las guerras, e insisto en que es la causa raíz de todos los problemas vistos en el lado material, el mundo de los vivos, ya que es solo un reflejo limitado de todo lo que está pasando en el lado astral.

Cuanto más alta es la vibración de un reino, mayor es su frecuencia existencial, existe más intensamente y con más integración, más amor y menos conflicto, a medida que se hace evidente que todos somos uno en el viaje de nuestra alma para darnos cuenta de que somos la Fuente misma.

Hay mucha actividad en los planos astrales, especialmente aquellos que están justo por debajo del rango de frecuencias de percepción que definen los límites del mundo de los vivos. Las fuerzas de las razas positivas envían sus unidades de élite para afectar y cambiar el mundo, líneas de tiempo positivas y resultados de ellos que se reflejarán en el mundo de los vivos, protegiendo abiertamente el lado material de ser tomado por los demonios y entidades que son, en su mayoría pero no solamente, creaciones de egregores de las personas en el mundo de los vivos.

Los planos astrales son fáciles de alcanzar utilizando medios tecnológicos, como cápsulas de inmersión total, porque lo que hacen es traducir la frecuencia de la mente de una persona para que coincida con los reinos deseados que experimentará artificialmente. Exactamente de la misma manera que se logra una experiencia de inmersión total, cuando una persona estelar está utilizando medios tecnológicos para ingresar a la experiencia de la vida en la Tierra, utilizando un portal orgánico o un cuerpo vacío con una coincidencia de frecuencia lo suficientemente buena.

Entran en una cápsula especial y luego se induce el sueño profundo con frecuencias. Su conciencia luego se desvía a la frecuencia exacta del cuerpo a través del cual operará mientras viva en la Tierra y, con él, el individuo puede funcionar mucho mejor a través de ese nuevo cuerpo, como se ve en la película "Avatar".

Todavía hay mucho más que decir sobre este tema y continuaré en un video futuro cercano, pero lo más importante que se debe sacar de estos últimos tres videos sobre este tema es que los planos astrales están ahí y no solo afectan al mundo

material, o mundo de los vivos. Ese mundo entero está siendo manifestado a través del astral por las almas que también perciben tener un cuerpo biológico material.

Nadie es impotente y cuanto más sepa una persona sobre el astral y todo lo que sucede allí, más control y comprensión tendrá sobre los eventos y las cosas que suceden en su vida y en otras partes del mundo.

Casi todos los fenómenos relacionados con lo paranormal, incluidos fantasmas, apariciones, persecuciones, así como posesiones de demonios, etc., se pueden comprender fácilmente cuando te das cuenta de que son todas las cosas que se filtran al mundo material desde el astral, especialmente desde los planos astrales inferiores. Y todo el mundo material tiene planos astrales desde donde se están manifestando, no solo la Tierra.

Nos vemos pronto para más información sobre este tema.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho, y espero verlos aquí la próxima vez. Siéntanse muy bien y cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu